

BanaFair e.V.

Adresse

Langgasse 41, 63571 Gelnhausen

Unternehmensform

e.V.

Zertifizierungen

EU-Bio, Naturland, Naturland Fair, Fairtrade

Anbauregion

Lateinamerika

Sortiment

Bananen, Bananenpüree, getrocknete Bananen

Geschichte

Die Bananen von BanaFair werden in der Küstenregion Ecuadors angebaut. Hinter dem Kleinbauernverband Urocal stehen rund 120 Familien, die nach den Grundsätzen des ökologischen Landbaus, Kakao und Bananen für den Export anbauen. Urocal ist ein Genossenschaftsverband, der die Bauern berät und ihre Interessen auch auf politischer Ebene vertritt. Der faire Handel mit Urocal und BanaFair garantiert den Bauernfamilien ein existenzsicherndes Einkommen. Urocal erhält zusätzlich für Gemeinschaftsaufgaben im sozialen Bereich einen Mehrpreis von BanaFair. Diese Fair-Trade Prämie fließt z.B. in die Sanitäranlagen der Packstationen oder in die Gesundheitsvorsorge der Familien.

Die Bauern von Urocal bauen ihre Bananen in Mischkulturen und teilweise in Agro-Forst Systemen an. Die Pflanzen werden organisch gedüngt und Unkraut mechanisch bekämpft. Auf Pestizide und andere chemisch-synthetische Betriebsmittel wird natürlich verzichtet, sichergestellt wird dies mit den Kontrollen der Öko-Zertifizierung.

BanaFair ist eine entwicklungspolitische Non-Profit-Organisation, die sich 1989 gegründet hat. Neben dem fairen Handel werden Projekte in Lateinamerika unterstützt. Die Durchsetzung von Arbeits- und Menschenrechten auf den Plantagen, sowie eine Ökologisierung der Produktion, machen den Schwerpunkt dieser Projektarbeit aus. Darüber hinaus wird auch Bildungs- und Kampagnenarbeit in Deutschland finanziert. Ecofit wird täglich mit Bananen von BanaFair beliefert.